



En la Ciudad de México, Distrito Federal, a las dieciocho horas con treinta minutos del día tres de diciembre de dos mil quince, en la Sala de Juntas de la Coordinación General de Asuntos Jurídicos y Derechos Humanos, sita en Guadalajara No. 46, 7° Piso, Col. Roma, C.P. 06700, se llevó a cabo la Cuarta Sesión Ordinaria del año 2015 del Comité de Mejora Regulatoria Interna de la Secretaría de Salud (COMERI), con la asistencia de los siguientes servidores públicos:

Mtra. Alma Delia Navarro González, Suplente del Lic. Fernando Gutiérrez Domínguez, Presidente del COMERI; el Ing. Gustavo Ernesto Ramírez Rodríguez, representante de la Subsecretaría de Integración y Desarrollo del Sector Salud; el Ing. Wences Jiménez Barrios, Suplente del representante de la Subsecretaría de Administración y Finanzas; la Lic. Noemí Herrera Cordero, Suplente del representante de la Comisión Coordinadora de Institutos Nacionales de Salud y Hospitales de Alta Especialidad; el Ing. Mauricio Acra Márquez, Representante de la Unidad Coordinadora de Vinculación y Participación Social; la Lic. María Ahuja Gutiérrez, Suplente del representante de la Comisión Nacional de Arbitraje Médico; el C.P. Pablo Piquemilh Salazar, Suplente del representante de la Coordinación de Asesores de la C. Secretaria; y la L. en D. Brenda Valencia Garnica, representante del Órgano Interno de Control.

La Mtra. Alma Delia Navarro González, Suplente del Presidente del COMERI, de conformidad con el artículo 6 de las Reglas Internas de Operación del COMERI, procedió al desahogo del Orden del Día en los siguientes términos:

I. Lista de Asistencia.

La Mtra. Alma Delia Navarro González, Suplente del Lic. Fernando Gutiérrez Domínguez, Presidente del COMERI, pasó lista de asistencia a los servidores públicos que acudieron a la sesión, quienes firmaron el formato correspondiente.

II. Declaración del Quórum.

La Mtra. Alma Delia Navarro González, Suplente del Lic. Fernando Gutiérrez Domínguez, Presidente del COMERI, declaró Quórum Legal para celebrar la sesión.

III. Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.

Se dio lectura al Orden del Día, el cual fue aprobado por los miembros del COMERI.



IV. Aprobación del Acuerdo por el que se crea el Comité de Ética y de Prevención de Conflictos de Interés de la Secretaría de Salud.

La Mtra. Alma Delia Navarro González, menciona que el Acuerdo por el que se crea el Comité de Ética y de Prevención de Conflictos de Interés de la Secretaría de Salud se encuentra debidamente opinado y aprobado por la Coordinación General de Asuntos Jurídicos y Derechos Humanos.

Posteriormente, cede el uso de la palabra al Ing. Wences Jiménez Barrios, Suplente del representante de la Subsecretaría de Administración y Finanzas, quien refiere que por medio el presente instrumento normativo se amplían las facultades del Comité de Ética para que éste pueda conocer de asuntos referentes a conflictos de interés de servidores públicos.

Continúa señalando que, el Comité de Ética deberá establecer las Bases para su integración, organización y funcionamiento, en un término no mayor de 60 días hábiles, contados a partir de la instalación del mismo, de conformidad con el Transitorio Cuarto del Acuerdo en cuestión.

Finalmente, el Ing. Wences Jiménez Barrios, Suplente del representante de la Subsecretaría de Administración y Finanzas, menciona que con la Aprobación del Acuerdo por el que se crea el Comité de Ética y de Prevención de Conflictos de Interés de la Secretaría de Salud, se abroga el Acuerdo por el que se crea el Comité de Ética de la Secretaría de Salud, de fecha 21 de agosto de 2014.

Acto seguido, y sin haber comentarios de los miembros del Comité, por unanimidad de votos, tomaron el siguiente acuerdo:

Acuerdo 4.2015.01.Ord	Con fundamento en el artículo Cuarto del Acuerdo por el que se establece el Comité de Mejora Regulatoria Interna en la Secretaría de Salud, se aprueba el Acuerdo por el que se crea el Comité de Ética y de Prevención de Conflictos de Interés de la Secretaría de Salud.
----------------------------------	--



V. Calendario de Sesiones Ordinarias del Comité de Mejora Regulatoria Interna de la Secretaría de Salud para el año 2016.

La Mtra. Alma Delia Navarro González, continuó con el desahogo del Orden del Día, informando a los miembros del COMERI el calendario de Sesiones Ordinarias previsto para el 2016, el cual reza en el siguiente tenor:

- Primera Sesión Ordinaria el día 25 de febrero de 2016;
- Segunda Sesión Ordinaria el día 26 de mayo de 2016;
- Tercera Sesión Ordinaria el día 25 de agosto de 2016 y;
- Cuarta Sesión Ordinaria el día 1 de diciembre de 2016.

En seguida, sin haber más comentarios de los miembros del Comité, por unanimidad de votos los integrantes del COMERI, tomaron el siguiente acuerdo:

Acuerdo 4.2015.02.Ord	El COMERI, con fundamento en el artículo Cuarto del Acuerdo por el que se establece el Comité de Mejora Regulatoria Interna en la Secretaría de Salud, aprueba el Calendario de Sesiones Ordinarias 2016.
----------------------------------	--

VI. Asuntos Generales

La Mtra. Alma Delia Navarro González, hizo del conocimiento de los presentes el ACUERDO por el que se delegan facultades en el Director General de Arbitraje de la Comisión Nacional de Arbitraje Médico, publicado en el Diario Oficial de la Federación el pasado 17 de noviembre de 2015.

A continuación, cede el uso de la palabra a la Lic. María Ahuja Gutiérrez, Suplente del representante de la Comisión Nacional de Arbitraje Médico, quien señala que dicho Acuerdo tiene como finalidad delegar al Director General de Arbitraje de la Comisión Nacional de Arbitraje Médico, la facultad de emitir laudos en los procedimientos arbitrales, prevista en el artículo 11, fracción XI, del Decreto por el que se crea la Comisión Nacional de Arbitraje Médico.

No habiendo más asuntos a tratar, la sesión del COMERI se dio por terminada, elaborándose la presente para constancia, suscrita por los que en ella intervinieron en términos de los artículos 6, fracción XI y 7, fracción VI de las Reglas Internas de Operación del Comité de Mejora Regulatoria Interna de la Secretaría de Salud:

Mtra. Alma Delia Navarro González
Suplente del Presidente del Comité de Mejora Regulatoria Interna de la Secretaría de Salud

Ing. Gustavo Ernesto Ramírez Rodríguez
Representante de la Subsecretaría de Integración y Desarrollo del Sector Salud

Ing. Wences Jiménez Barrios
Suplente del representante de la Subsecretaría de Administración y Finanzas

Lic. Noemí Herrera Cordero
Suplente del representante de la Comisión Coordinadora de Institutos Nacionales de Salud y Hospitales de Alta Especialidad

Ing. Mauricio Acra Márquez
Representante de la Unidad Coordinadora de Vinculación y Participación Social

Lic. María Ahuja Gutiérrez
Suplente del representante de la Comisión Nacional de Arbitraje Médico

C.P. Pablo Piquemilh Salazar
Suplente del representante de la Coordinación de Asesores de la C. Secretaria





INVITADO PERMANENTE

L. en D. Brenda Valencia Garnica
Representante del Órgano Interno de Control

